

BRATMANN-BOTE

Newsletter des SPD-Landtagsabgeordneten Christoph Bratmann



2. NACHTRAGSHAUSHALT

Im Mai-Plenum haben wir den zweiten Nachtragshaushalt in Höhe von 776 Millionen Euro verabschiedet. Er beinhaltet unter anderem Finanzmittel für eine Zulagenerhöhung für Polizei, Feuerwehrleute und Angestellte im Justizvollzug auf 180 Euro, eine Abschaffung des Schulgeldes für alle Ausbildungsberufe rückwirkend zum 1. Januar und für 100 zusätzliche Stellen von pädagogischen Fachkräften an Schulen.

DEUTSCHLANDTICKET

Das lang ersehnte DeutschlandTicket ist seit dem 1. Mai gültig! Seit dem Tag der Arbeit können alle Bürgerinnen und Bürger mit dem Ticket den ÖPNV in ganz Deutschland nutzen. Der Tarifschunegel bei Bus und Bahn ist damit nun endlich beendet! Es macht den Nahverkehr übersichtlicher, unkomplizierter und damit attraktiver. In diesem Sinne - gute Fahrt!



TAG DER ARBEIT



"Ungebrochen solidarisch" auf dem Burgplatz - am 1. Mai haben wir an der Seite der Gewerkschaften für faire Löhne und gute Arbeit demonstriert. Gute Arbeitsbedingungen stärken nicht nur die Bindung der Arbeitnehmenden an ihre Arbeitgeber, sondern stärken auch Braunschweig und Niedersachsen als Wirtschaftsstandort. Durch attraktive Job-Bedingungen gewinnen die Unternehmen Fachkräfte und damit das dringend benötigte Knowhow.



BESUCH BEIM NDR

Auf Einladung von Leiterin Ute Andres konnten wir SPD-Landtagsabgeordnete aus der Region Braunschweig das NDR-Studio am Fallaslebertor-Wall von innen kennenlernen. Thema des Austausches war vor allem die Medienpräsenz unserer Region beim NDR. Als wichtiger Industrie- und Forschungsstandort in Niedersachsen müssen wir einen regelmäßigen Platz im Sendeprogramm haben. Dies macht Investoren auf unsere Region aufmerksam und kurbelt den Tourismus an. Wir bedanken uns diesbezüglich bei Frau Andres für ihren Einsatz!

ZUKUNFTSTAG

Am 28. April hatten wir im Landtag Besuch von zahlreichen Nachwuchspolitiker:innen! Im Rahmen des Zukunftstages konnten Schüler:innen aus ganz Niedersachsen hinter die Kulissen des politischen Geschehens in Hannover schauen. So konnten sie zahlreiche Fragen an uns Abgeordnete loswerden und politische Anträge erarbeiten. Ich hoffe, dass die Teilnehmer:innen nun noch mehr Lust auf Politik bekommen haben und einige in Zukunft vielleicht selbst im Plenarsaal sitzen werden!



AK WIRTSCHAFT IN BS

Meinen Kolleg:innen aus dem Arbeitskreis "Wirtschaft" der SPD-Landtagsfraktion konnte ich unlängst das High-Tech-Potenzial unserer schönen Löwenstadt präsentieren! Während unserer dreitägigen Klausurtagung besuchten wir das Niedersächsische Forschungszentrum Fahrzeugtechnik (NFF) und den Technologiepark, der von der Braunschweig Zukunft GmbH betrieben wird.

